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the Governments of the Member Stateg and the Cormission of the European

Communities were represented as follows:

Belgium

Mr Marcel COLLA

Denmark

Mr lorben RECHENDORFF

Mr Helge ISRAELSEN

Germany

Mr Christian SCHIdARZ-SCHILLING

Greece

Mr Jean-l.larie MUSCH

Ireland

Mr Bernard McDONAGH

Minister for Posts and
Telecomnrunicat ions

Minister for Ecclesiastical Affairs and
Communicatlons

State Secretary for Ecclesiastical
Affairs and Comnunieations

Federal Minister for Posts and
leleconmunlcat lons

Minister, Ministry of Posts and
Te Ieconmunicat ions

State Secretary at the
Ministry of Communications

Mr Jean CORANTIS Deputy Permanent Representative

Spain

Mr José BoRRELL Minister for Transport, lourism and
Cormunications

France
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I taly

Mr Francesco ÎEÈIPESTINI

Luxembourg

Mr AIex BODRY

Netherlands

Mr Filippo Maria PANDOLFI
Mr M. Jean DONDELINGER

Mrs HanJa MAIJ-UEGGEN Minister for Transport and Public tlorks

Portugal

,Mr Joaquim FERREIM DO AMARAL Minister for Telecommunications

Mr Carlos Silva COSTA State Secretary at the Ministry of
lransport and lelecommunications

United KinSdom

Mr David DURIE Deputy Permanent Representative

Commission

State Secretary at the
Mlnlstry of Posts and
Te Iecormunlcat ions

Minister for Posts and
lelecomrunicat ions

Vice-President
Member
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STANDARDS FOR SATELLIÎE BROADCASÎING OF TELEVISION SIGNALS

The Council agreed in principle on its conmon position concerning the Directive

on the adoption of standards for satellite broadcasting of television signals.

Formal adoption will take place in the near future, after legal and linguistic

finalization of the texts.

Once this new Directive has been finally adopted, it wilI replace

Directive 86t52gtEEC of 3 November 1986, which expires on 31 December 1991 and

requires the MAC/Packet system to be used for direct television broadcasts from

high-power satellites (the BSS satellite).

The Directive lays down that Member states should take the measures necessary to

promote and support the introduction and developnent of advanced satellite
broadcasting servtces for television programmes using the HD-MAC standard for not

completely digital High Definition Television transmission and the D2-MAC

standard for other not completely digital transmission in the 16:9 format.

In particular:

- only the HD-MAC standard can be used for broadcasting not completely digital
HDTV services;

- only the D2-l,tAC standard can be used for broadcasting channels in the

16:9 f ormat;
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- the D2-l,lAC etandard must be ueed for services launched on or after
1 January 1995. these services may also be broadcast simultaneously in PAL,

SECAM or D-MAC.

this last provislon will not talce effect until the Council has adopted a Decision

on the provlsion of flnancial support for the services in question.

the Directive is scheduled for implementatlon six months at the latest after
notification, and will apply until 31 December 1998.
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MISCELLANEOUS DECIS IONS

Other decisions in the telecormunlcations field

Following atreement reached at the lelecornunication Council on 4 November l99l
(see press release 8944191 Presse 188), the Council adopted:

- its cormon position on the Directive on the application of open network

provielon to leased Ilnes;

- a Resolution on the development of the common market for satellite
communications services and equipment by 1992i

- a Decisionn on the adoption of rrOOrr as the cormon international telephone

access code in the Community by 31 December 1992 at the latest.

rrCommunity-COSTrr multilateral Co-operation Agreement

The Council adopted two conunon positlons on the conclusion of two Co-operation

Agreements between the European Cormunity and third-country members of COST on:

- five concerted action research projects in the fietd of biotechnology
(BRIDGE prograrme);

- eleven concerted action research proJects ln the field of food science and

technology (FLAIR programme) .
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Brurelles, le 20 décembre lggl ,

NOTE BIO (91) 409 AUX BUREAUX NATIONAUX
CC. AUX MEMBRES DU SERVICE DU PORTE-PAROLE

y"3
ooNsElL TELEOdIIUNICATIONS DES 18-19 DECEISRE 1901
(Vlv lane d'UDEKEII d'ACOZ)

Le Consel l, qul avalt conrnencô lc morcrodl 18 décembre vor§ 16h, atermlné ses travaux lc Joudt 19 décembro vors 15h. Après de tongues etdlff lclles dlscusslons, lcs douze sont parvcnus à l'unanlmtté à un accordsur lc soul polnt dc substancc flgurant à teur ordre .du Jour : la

de slonaur de télôvlslon. Unc posltlon
formel !oment adoptée prochalnement par
I lngulstlque et Jurldtqu6 du terte.

corilrunc sur cettc proposltlon sera
lo Conscl I après unc mlsc au polnt

Lors cle !a conférence de presso qul sulvlt ta réunlon, la préslctence (Mrne
HanJa MAIJ-WEGGEN, Mtnlstre néer landale des postcs ot dcs
Téléconmunlcatlons), lê vlce-Présldent Fil lppo Marta PANDoLFt ot to
CorrNllssalre Jean DONDELINGER ont tous sou! lgné t'lmportance de cette
déclslon pour l'Europe et l'équlltbre Ou compromts qul avalt été attelnt.lls ont été reJotnt en co sens par u. chrtsttan scHWARTz-scHtLLtNc êt M.
Jean-llar le RAUSCH, respoct lvement Mlnlstre attenand et Mlnlstre f rançals
des Postes st des Télécomnunlcailons, qul parilclpalent égatement à la
conférence de presse.

Alnsl, on co qul concorno l'utlllsatlon des normos pour la dlffuslon par
satelllte do servlces avancés do té!évlston, ta dlrectlve prévolt onpartlcu! ler que :

seule la normo HD-IIAC peut âtrc utlllsée pour toute cilffuslon d,un
servlce de TVHD (Télévtslon à Haute Déflnlilon) non entlèrement
numér I que;

seule la normo D2-UAC peut être ut I ltséc pour la dlf fuslon do tout
prograrmo on format 16:9;

la norme D2-MAC dolt âtre utlllsée pour tes servlces lancés à parlr du1er Janvler 1995. Ces sorytcos peuvont également être dlffusés
slmultanément on PAL, SECAil ou D-MAC. Cette cilsposltton ne prendra offot
qu'après adopt lon par le Consell d'une déclslon vlsant à fatre bénéf lcler
les serv lces en quost lon d'un sout l6n f lnancler;

- pour Ios autros sorvlcos, sans contenlr d'obl tgat lon contralgnante, ta
dlrect Ive prévolt que la général lsat Ion au 1.1.1995 des transmlsslons en
D2-MAC, avoc une part crolssanto do 16:9, sera recherchée dès 1992 avec
les mesuros approprlées. A cet effet, ta Countsston est appetée à tatro
cles proposltlons à parttr du 30.6.1992 mals au plus tard !e 31 .12.1993.

Les douze ont par allleurs convonu que la dtrectlve, dont la mlse on
oouvre ost prévue au plus tard slr mols après sa notlflcatlon, solt
appllcable Jusqu'au 31 décembre lgg8.
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Toutefols, avant le 1er Janvler 1994, puls tous los deur ans, la
Cormlsslon soumettra au Parlcment européen et au Consel!, un rapport sur
!es ef fets do l'appl lcat lon de la dlrect tve, sur l'évolut lon du marché,en part lcul lcr !a pénétrat lon du marché mesurée par des cr ltères
obroctlfs, ct, 3ur l'ut!llsatlon des fonds corununautalres. Sl nécessalrc,la Comnlsslon fcra dos proposlilons pour adaptor la dlrecilve à cettc
évolut lon.

En co qul concorno le volat flnancement, ll cgt lmportant do soullgncrqu'à l'unanlnlté lc Consclt, convalncu quc soutc uno stratôgle gloùatc
lncluant dos mesurca d'accompagnomcnt ot des dlsposltlons ?tnanclères
approprlécs est do naturc à favorlser te succès dc la tétévtslon avancécpropromont curopéenno, a demandé à la Comnlsslon dc lul soumêttrc au plus
tard au 30 avrlt 1992 un cnsemblc dc mosuros flnanclèrcs et autres

Enf ln, cn cc qul concorno !o volet rclat lf à un accord entre toutcs lesoarttes lntéressées pour développer et promouvolr sur le marcng Oes
servlces ct équlpcments conformos aux nouycl les normes, le Vtce-présldent
PANDOLFI a rappeté quo Ia Conmtsston a pu onrogtstrer cês dernlères
semalnes clos manlfestatlons slgnlf tcattves d'tntérêt de cilfférentespartlos pour lancer des servlcos on D2-ilAC au format 16:9. A cet égard,lo Consel! a lnvlté la Comnlsslon à lntenslf ler sos contacts avoc ctontro los représentants dos secteurs concornés sn vue de la concluslon
d'un Protocolc d'Accord (IIOU), dont la slgnaturc devra âtre concomtttanto
avoc l'approbat lon de !a dlr6ct !vc.

Raoocl :

26 Juln 1991 : adoptlon par la conmlsslon d,une proposIt!on dodlrectlve du Consell sur t6s normos do transmlsslon de télévlslon parsatelllte (COr/91 /242). Celle-cl dolt remplacer ta dtrecilve du Consetldu 3 novembre 1986 qul vlent à erplratlon !c 31 rtécembre 19g1 et qul
lmpose l'utlllsatton du systèms MAC/packct pour la dlffuston dtrecte detélévlslon par dos sateil ttes de haute putssance (sateil tte BSS);

- 20 novembre 1991 : âvls du parlement européen en premlère tecture surcette proposl t lon;

- transmlsslon par la Commlsslon d'uno proposltlon modlf lée de dtrecilvc;
19 décembre 1991 : accord du consell sur to contenu d,une posltlon

commune;

après adoptlon formelte d'uno posltlon cofimune par lo consell, taproposltlon do dlrectlve, soumlse à ta procédure de coopérailon, dolt
oncoro rocovolr un avls en deurlème lecturc du Parlement avant de pouvolr
être adoptée déftntttvement par te Conseil.
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Amttlés B. Dethomas,


